

De López y el Poder Judicial Federal

Publicado por: Chaloaranda

Publicado el : 9-9-2022 4:00:28

“Al que acosa . . . visceral.”

López se pasa de rosca,
le está echando mucha “mosca”
a nuestro Poder Judicial
de manera demencial.

Anda levantando ampollas
echando “ajos y cebollas”,
entre otros exabruptos
a Jueces llamó: “corruptos”.

A todo Magistrado acusa
sin pruebas, la razón rehúsa,
a Ministros ofende, difama,
al odio convoca, llama.

En su diaria mañanera
calumnia en forma altanera
dio los nombres y apellidos,
no los bajó de bandidos.

Dijo entre sus oraciones:
“no resisten tentaciones”,
“ni resisten cañonazos”,
les dio de lengua sablazos.

“Deshonestos, inmorales”
soltó majada a raudales,
“que se prestan al soborno”
se expresó cruel sin adorno.

En la sección de ruindad,
la de “cero impunidad”
delata, juzga y sentencia
con singular indecencia.

Sigue dando decepciones
manda al diablo instituciones,
no tiene entre sus querer
la división de poderes.

De cordura nada entiende,

el buen juicio desatiende
el peje exhibe a los jueces
y da a democracia reveses.

Autor: Lic. Gonzalo Ramos Aranda
Ciudad de México, a 02 de septiembre del 2022
Reg. SEP Indautor No. (en trámite)